



El número Pi protagoniza un evento en el Juan del Enzina

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Universidad de Salamanca acogió ayer la celebración del evento central conmemorativo al Día Internacional de π en España con el lema 'Sin no soy nada'. Organizado por la Junta de Andalucía, Fundación Descubre, Real Sociedad Matemática Española (RSME), Federación Española de Sociedades de Profesores de Matemáticas, Asociación Castellana y Leonesa de Educación Matemática 'Miguel de Guzmán' y el Estudio salmantino la iniciativa se desarrolla con el objetivo doble de la popularización y la divulgación de esta ciencia en la sociedad.

El teatro Juan del Enzina fue el escenario donde tuvo lugar el acto que contó con la asistencia de la vi-

correctora de Investigación de la Universidad, Susana Pérez, la vicepresidente de la Real Sociedad Matemática Española, Mercedes Siles, y el decano de la Facultad de Ciencias, José Miguel Mateos Roco, además de con un público de excepción para la ocasión formado por los estudiantes de Primaria, Secundaria y Bachillerato de los diferentes centros educativos de la ciudad.

Durante el evento principal tuvo lugar, además, la entrega de galardones de los premios nacionales 'Sin no soy nada'-en sus categorías de cómic, relatos, videos y materiales didácticos-, con los que se reconocen fórmulas artísticas para divulgar las matemáticas y que persiguen que el alumnado identifique y valore la presencia de esta disciplina.



El acto de entrega de premios en la jornada de ayer. :: USAL